

## El Banco del Tiempo

Últimamente la localidad burgalesa de Miranda de Ebro se ha hecho famosa gracias al coraje y buen hacer de su gran equipo de fútbol “EL MIRANDÉS” que ha sido capaz de jugar contra equipos de 1ª división de igual a igual.

Pues bien, Miranda de Ebro es noticia no sólo por su equipo de fútbol sino también por una iniciativa de intercambio de servicios por tiempo que se ha puesto en marcha gracias a una asociación de vecinos. El nombre de esta iniciativa es “**Favor por Favor**”.



Se trata de poner en funcionamiento una “*nueva moneda*” para aliviar esta situación de crisis que estamos sufriendo. Todo comenzó cuando un cerrajero ayudó a cambiar un bombín a cambio de la reparación de un mueble. Las actividades que oferta esta asociación son muchas: clases de inglés, informática, música y matemáticas, cerrajería, cursos de mus y cocina, cuidado de niños, peluquería en casa, electricidad, mecánica y una cada vez más extensa lista.

Todas las personas que quieren ofrecer o demandar un servicio pueden acudir a la sede de la asociación, sólo es necesario rellenar un cuestionario y hacer una entrevista para concretar qué puede aportar. A continuación recibe un carné de socio.

Hoy damos la enhorabuena a todos los organizadores en cada ciudad de esta original forma de poner en contacto necesidades con las respuestas adecuadas de una forma totalmente gratuita (*palabra que apenas usamos a pesar de ser un rayo de esperanza en esta difícil situación donde los políticos no siempre tienen las claves para llegar al ciudadano y sus problemas*).



Nosotros también podemos colaborar. Seguro que somos verdaderos artistas en algún campo, ¿no crees?

**¡¡FELIZ FIN DE SEMANA!!**

